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Intervención del diputado Adolfo Torales Catalán, con el tema “La 

intervención en los Programas Sociales”. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Torales. 

 

El diputado Adolfo Torales 

Catalán: 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 

 

Miren es mi primera participación y 

creo que hoy decidi participar porque 

he escuchado pues ahora si a la 

mayoría de los diputados y la verdad 

es una lástima escuchar tantas cosas 

en las cuales no hemos ayudado 

directamente a construir, sino que 

seguimos destruyendo, antes de 

tocar bien este tema yo quiero 

agradecerle más que nada a la 

diputada Yoloczin porque días atrás 

nos dio un obsequio a todos, un 

obsequio que contenía aceite, harina, 

jabón y saben que eso debe ser un 

programa social y que 

lamentablemente que eso no sea un 

programa social. 

 

Creo que nos hemos enfocado más a 

ver quién puede más y no nos hemos 

enfocado en ver realmente que 

estamos aquí para construir un 

Guerrero que nos necesita a todos, 

yo puedo hablar de muchos 

programas porque he sido presidente 

municipal en dos ocasiones, en la 

primera ocasión gané con mil nueve 

votos y la segunda con todo y el 

factor López Obrador gané con 4 mil 

234, hoy soy diputado ganando con 
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una diferencia de 18 mil 593 votos, 

puedo presumir que gané porque yo 

trabaje a ras de suelo, bajo muchas 

expectativas y sobre muchos 

programas que yo no critico que sean 

malos, sencillamente se han aplicado 

incorrectamente, vemos el programa 

de fertilizante que es un programa 

que ha venido de mucho tiempo atrás 

en Guerrero y antes los presidentes 

municipales lo llevábamos a cabo, 

hoy el gobierno de nuestro presidente 

de la República lo retomo, él no se 

equivocó yo lo digo, se equivocó la 

gente que está al lado de él, esa 

gente que operó mal este programa, 

esa gente que se quiso ganar al 

pueblo mintiéndole y engañándola, yo 

no soy un santo pueden decir que 

también soy un corrupto, como 

muchos, porque muchos somos 

corruptos. 

 

Esos Servidores de la Nación que 

caminaron, es un ejército que fue 

creado precisamente para ganar 

campañas, nosotros creamos de 

alguna manera una estructura 

municipal también como priistas para 

ganar campañas. 

 

Creo que hoy los becarios que 

reciben una beca que precisamente 

dicen vamos a las prepas, yo los 

invito, vayan a las prepas merecido el 

que recibe una beca y sale con un 

buen promedio, pero mal merecido 

aquel alumno que no entra a una 

prepa y saben que están en la 

esquina en la tienda tomándose una 

cerveza o fumando un cigarro, hay 

que revisar totalmente, hay que 

ayudar, hay que construir, hay que 

caminar todos de la mano. 

 

Yo creo que coincido un poco con 

nuestro amigo el diputado Jaco, 

estamos aquí para dialogar, para 

crear una unidad de trabajo, es 

lamentable venir a escuchar todo el 

tiempo lo mismo y no construir un 

Guerrero que queremos, un Guerrero 

que tiene un atraso de muchísimos 

años y saben que vamos a lograr 

nosotros seguir en ese atraso. 

 

Yo creo que hoy podemos decir que 

esta Legislatura en la cual la 

encabezamos todos, puede ser mejor 

que muchas hay que dejarnos de 
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mencionarnos y señalarnos como lo 

peor porque yo creo que hoy no 

somos lo peor, la gente voto por 

nosotros y decidió votar por nosotros 

porque tienen la esperanza de un 

cambio, los programas sociales hay 

que guiarlos hoy como diputados 

nosotros y no dejar que los servidores 

de la nación manejen totalmente 

estos programas, porque yo como 

presidente municipal que fui, permití 

que los Servidores de la Nación 

manejaran muchos programas y 

fracasaron, hoy nosotros podemos 

levantar la mano como diputados y 

decir vamos ayudar a que esos 

programas sociales se lleven, que el 

fertilizante llegue verdaderamente al 

campesino que siembra, porque 

desafortunadamente hay un solo 

dueño que tiene veinte hectáreas y 

saben que hacen el renta, el gana su 

fertilizante y lo vende y el campesino 

que no tiene tierras, pues que se 

joda, que se siga jodiendo todo el 

tiempo. 

 

Hoy yo si los invito compañeros 

diputados, es triste ver a los de 

morena de aquel lado, es triste ver al 

PRD, al PAN, al Verde, al PRI de este 

lado, hace algunos días atrás yo me 

senté con el diputado Raymundo 

aprendí, aprendí de el, el día de 

mañana a la mejor me siento con el 

diputado Alfredo o con cualquier otro 

diputado y voy aprender de ellos y 

saben que voy aprender a dialogar y 

construir compañeros, y hay que 

dejarnos de señalarnos, si los 

gobiernos son malos y fueron malos 

hay que hacer que este gobierno sea 

bueno, van a tener una gobernadora 

de su partido, hay que ayudarle a esa 

gobernadora porque no fue 

capacitada para ser gobernadora, va 

aprender así como estamos 

aprendiendo nosotros y de alguna 

manera les digo saben que, va 

aprender porque no nació con 

sabiduría y va a cometer errores y 

saben que hay que estar ahí para 

ayudarla a esa gobernadora, no para 

criticarla, yo felicito aquellos 

morenistas que hace 4 años tomaron 

la decisión de hacerse Morena, no 

felicito a los que hoy llegaron a ser 

candidatos y ocupar un cargo, sobre 

todo en el gobierno de ocho meses 

para acá. 
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Yo creo que hay que tener la 

camiseta bien puesta y yo lo digo 

sinceramente, soy americanista, gane 

o pierda sigo siendo americanista, 

soy priista gane o pierda, sigo siendo 

priista, hay que construir, no hay que 

destruir, diálogo y unidad nos va a 

llevar a ser una Legislatura 

totalmente como la queremos. 

 

Es todo, diputada presidenta. 

 


